

Besondere Leistungen auf hoher Ebene

Ehrung im Ratssaal: Stadt Osterode zeichnete ihre „Sportler des Jahres“ aus 7.4.08

OSTERODE (up). Im Ratssaal der Stadt Osterode fand vergangene Woche die Sportler-ehrung 2007 statt. Bürgermeister Klaus Becker begrüßte die anwesenden Gäste, unter ihnen Karl Heinz Hausmann (MdL) und den stellvertretenden Bürgermeister Wolfgang Dervedde, die Sportler und Sportlerinnen sowie Trainer und Angehörige. Eröffnet wurde die Veranstaltung durch das Schlagzeug Ensemble Matthias Müller aus Herzberg. Für Unterhaltung zwischendurch sorgte die Tanzgruppe des TSV Schwiegershausen unter Leitung von Marianne Dietrich.

„Wir haben die Ehrung in den vergangenen Jahren verändert und neue Sportarten hinzugenommen“, stellte Becker fest, „in diesem Jahr werden wir zusätzlich die von einer unabhängigen Auswahlkommission gewählte Mannschaft des Jahres und die Sportlerin bzw. den Sportler des Jahres küren“. Der Auswahlkommission gehörten die Ratsmitglieder Brigitte Schweiger und Frank Koch, Petra Graunke vom Kreissportbund, die Sportlehrer



Die Sportler des Jahres der Stadt Osterode mit Bürgermeister Klaus Becker.

FOTO: URSULA PINNO

Werner Bohnen, Klaus Dolle und Helmut Waldmann sowie Wieland Mücke und Maja Mißling als Vertreter der Stadtverwaltung an. Die Ehrenpreise wurden von der Firma Sport Klapproth gestiftet.

„Sportlerin des Jahres“ wurde Ekaterina Rybin (Schützenbrüderschaft Freiheit), „Sportler des Jahres“ Luke Tomkowiak (Rollsport, MTV Osterode), und „Mannschaft des Jahres“ die männliche Jugend B der LG Osterode mit Simon-Nils

Sander, Jannik Hinze, Nico Beckert, Michael Schweigert und Benjamin Sprung. Klaus Becker stellte die Geehrten sportlich und privat vor und überreichte ihnen die Ehrenpreise. In seiner Rede dankte der Bürgermeister nicht nur den Sportlern, die auf Bezirksebene und höher besondere Leistungen vollbracht haben, sondern insbesondere den Vereinsverantwortlichen, Trainern und Betreuern, Eltern und Großeltern, die

durch ihre Unterstützung und teilweise finanziellen Einsatz alles erst möglich machten. „Sie alle treten als Repräsentanten Ihrer Heimatstadt Osterode auf, und durch ihre hohen Leistungen machen Sie unsere Stadt auch überregional bekannt“, schloss Becker. Dank sprach er den Osteroder Wirtschaftsbetrieben aus, deren Vertreterin vom ALOHA Gutscheine des Bades für die zu Ehrenden mitgebracht hatte.

➔ INNENTEIL